



JOHN TAYLOR

LUXURY REAL ESTATE SINCE 1864

320 m²

Réf. V0581BX

790 000 €

St-Emilion

Maison à vendre (33330)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Le Château Moya est un domaine viticole certifié en agriculture biologique, idéalement situé au cœur de l'appellation Castillon Côtes-de-Bordeaux, à proximité immédiate de Saint-Émilion. La propriété s'étend sur 8,2 hectares, dont 7 hectares actuellement en production, implantés sur un magnifique terroir argilo-calcaire en position dominante. Depuis la colline, le domaine bénéficie d'une vue panoramique exceptionnelle à 360 degrés sur les paysages environnants. Le vignoble est exploité et entretenu par la même équipe que celle du Château Gaby, garantissant un suivi technique rigoureux et une ...

Château Moya is an organically certified wine estate ideally located in the heart of the Castillon Côtes-de-Bordeaux appellation, just a few minutes from Saint-Émilion. The property extends over 8.2 hectares, including 7 hectares currently under vine, planted on a superb clay-limestone terroir in an elevated position. From the hilltop, the estate enjoys exceptional 360-degree panoramic views over the surrounding countryside. The vineyard is managed and maintained by the same team as Château Gaby, ensuring rigorous technical expertise and high-quality production. Since the first vintage in 2009, ...

JOHN TAYLOR BORDEAUX

168 rue Fondaudège - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

